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Julio Ancochea Bermúdez, presi-
dente de la Asociación de médicos 
gallegos (Asomega) y jefe del servi-
cio de Neumología en el hospital La 
Princesa (Madrid), recibió este sába-
do en A Pobra de Trives, el título de 
hijo predilecto, “por su enorme con-
tribución a engrandecer nuestro 
pueblo”, destacó la alcaldesa, Patri-
cia Domínguez. Al acto institucional 
asistieron autoridades como los pre-
sidentes del Parlamento y el Inorde, 
Miguel Santalices y Rosendo Fer-
nández –ambos, médicos–, o el con-
selleiro de Sanidade, Julio García 
Comesaña. El homenaje, que emo-
cionó a Ancochea, se celebró en el 
auditorio, con una afluencia nume-

rosa de allegados, compañeros de la 
infancia y vecinos del municipio. 

La regidora citó a Cicerón en su 
intervención en el acto: “Tal vez la 
gratitud no sea la virtud más impor-
tante, pero sí la madre de todas las 
demás”. Trives, enlazó, se muestra 

agradecida con las personas que 
“engrandecen” al pueblo. Patricia 
Domínguez ensalzó la “enorme con-
tribución” de Ancochea, que se preo-
cupó por la salud de los vecinos du-
rante la pandemia de COVID. “Julio 
es para Trives un enorme árbol de 

raíces profundas que se eleva has-
ta el cielo y lo hace respirar, como 
gran neumólogo”, dijo la alcaldesa. 

El doctor recibió en su tierra la 
medalla del Concello de Trives, una 
declaración institucional enmarca-
da, una figura de la Virgen de la Do-

lorosa y un poema de Xosé Luna. El 
escritor alabó los valores del traba-
jo en equipo del médico y recordó 
que el abuelo de Ancochea, Ramón 
Bermúdez, fue la persona de la que 
aprendió que el paciente es una per-
sona, no una enfermedad. 

Cuando hizo uso de la palabra 
en el acto, Julio Ancochea se mostró 
visiblemente emocionado. Entre los 
méritos y reconocimientos que ha 
cosechado en su dilatada carrera 
profesional, “en ninguno me sentí ni 
de lejos tan honrado. Me abruma y 
me hace pensar si soy digno  de es-
ta distinción”, expresó. 

El neumólogo reivindicó el com-
promiso con la profesión y el servi-
cio público de los médicos rurales, 
como fue su abuelo. En su discurso, 
evocó su infancia y su juventud y 
dio muestras del alcance emocional 
que Trives supone en su vida. “Vuel-
vo a Trives y vuelvo a ser un niño. 
Aquí me inculcaron unos valores y 
una forma de entender la vida que 
es mi mayor tesoro. Espero haber si-
do capaz de aplicar estos principios 
en mis hijos y en mi relación con los 
demás. Trives es orgullo de pertenen-
cia. Trives respira hondo, respira vi-
da”, dijo. 

Su homenaje y distinción como 
hijo predilecto coincidió con el ani-
versario del nacimiento de su padre, 
una figura a la que Ancochea tuvo 
presente en su discurso. Este sábado 
hubiera cumplido 103 años. “Fue 
bueno y generoso, fiscal comarcal y 
trivés. Felicidades, papá, siempre es-
tarás en mi corazón y este es mi re-
galo para ti”. 

Después del acto se celebró un 
encuentro de amigos y una comida 
en una restaurante, en el marco de 
un acto estival programado por la 
asociación Asomega. La entidad eli-
gió Trives para celebrar un encuen-
tro, aprovechando la distinción de 
su presidente como hijo predilecto.
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La alcaldesa, el presidente del Parlamento y otras autoridades, junto al homenajeado, Julio Ancochea, en un auditorio repleto.  // FdV

El Concello reconoce su “enorme contribución a engrandecer” el 
pueblo  ”Trives es orgullo de pertenencia”, dice el homenajeado

Trives nombra hijo predilecto a 
Julio Ancochea, neumólogo jefe y 
presidente de los médicos gallegos

El PP ha registrado en el Parla-
mento de Galicia una proposición 
no de ley para solicitar al Gobierno 
central y a Adif que establezcan “fe-
chas concretas y certeras” sobre la 
construcción de la estación inter-
modal. “Es urgente que el Gobierno 
cumpla el convenio firmado con el 
Concello y la Xunta, en el que se 
comprometía a remodelar la esta-
ción de tren, a favorecer la integra-
ción del ferrocarril en la ciudad y a 
garantizar la permeabilidad de los 
diferentes medios de transporte y 
viajeros”, dice la diputada del PP 
Noelia Pérez, edil en Ourense. 

Adif aplazó, por segunda vez y 
sin nueva fecha por ahora, la aper-
tura de las ofertas económicas en 
el proceso de licitación para la 
construcción de la nueva estación 
intermodal, un contrato de más de 
130 millones de euros al que aspi-
ran un total de diez propuestas, que 

representan a 24 empresas. 
“Resulta incomprensible el nue-

vo aplazamiento, lo que implica de-
ja en suspenso la contratación de 
las obras de la parte ferroviaria, 
esenciales para completar la in-
fraestructura en la que la Xunta ya 
ha invertido 9 millones de euros”, 

expone Noelia Pérez, en referencia 
a la estación de autobús, que fue 
construida por el gobierno gallego. 

El PP considera que se trata de 
un “agravio” del Gobierno central. 
Después de la polémica suscitada 
por el aplazamiento de la apertura 
de ofertas económicas, prevista en 
un inicio para el 21 de julio, des-
pués para el 2 de agosto, y finalmen-
te aplazada sin fecha, Adif salió al 
paso para asegurar que la obra es-
tá garantizada, y que en septiembre 
reactivará el proceso de licitación. 
Según el administrador ferroviario, 
el aplazamiento se debe a la revi-
sión de unos criterios. 

El PP lo califica de “un anuncio 
negativo para toda Galicia, pero es-
pecialmente para los vecinos de 
Ourense y los usuarios del transpor-
te ferroviario, porque afecta a la ca-
lidad de los servicios y, sobre todo, 
es perjudicial un nuevo retraso en 
una infraestructura estratégica, pa-
ra la ciudad puerta de entrada de 
la alta velocidad a Galicia”.

La diputada del PSdeG por Ou-
rense, Carmen Rodríguez Dacosta, 
ha presentado en el Parlamento de 
Galicia varias iniciativas para recla-
mar a la Xunta que rectifique la de-
cisión de suprimir, el próximo cur-
so, un aula de Educación Infantil en 
el CEIP del barrio de A Ponte –“a pe-
sar de que ha aumentado la matrí-
cula”, subrayan los socialistas–, así 
como de un puesto de auxiliar cui-
dadora en el centro público. 

La asociación de madres, padres 
y alumnos del colegio recibió re-
cientemente la comunicación, por 
parte del equipo directivo del co-
legio, de que el número de cuidado-
ras bajará de tres a dos. Las cinco fa-
milias con hijos con necesidades 
de cuidador a tiempo completo 
dentro y fuera del aula ordinaria 
–tal y como figura en su dictamen 
de escolarización– mostraron su 

descontento y preocupación por la 
situación del próximo curso. 

La diputada Carmen Dacosta 
traslada al Paramento las demandas 
de las madres y los padres de los 
alumnos afectados, para solicitar 
que la Xunta revoque la decisión. El 
PSOE  ve un ejemplo más del “goteo 
continuado de recortes” del PP.
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El PSdeG critica la supresión de 
un aula de Infantil y una plaza 
de cuidadora en el CEIP A Ponte 
Reclama a la Xunta que rectifique la decisión
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Noelia Pérez.  // Iñaki Osorio

Insta al Ejecutivo central a cumplir el convenio firmado con Xunta y Concello

El PP reclama al Gobierno y Adif “fechas 
concretas y certeras” sobre la intermodal


